



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0795/2025

Chicoloapan, Estado de México, 24 de julio de 2025

TRAS ATENCIÓN A ALERTA, POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO Y LOCALES DETUVIERON A UN SUJETO POSIBLE RESPONSABLE DE DELITOS CONTRA LA SALUD

- *El aprehendido se comportó de manera agresiva con trabajadores de un establecimiento comercial.*
- *Se aseguraron cuatro empaques plásticos que contenían aparente marihuana.*

Rápida atención a reporte por parte de elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y Policía Municipal, derivó en la detención de un hombre probable responsable de delitos contra la salud.

Durante el despliegue de recorridos preventivos, personal de ambas dependencias a través de grupos de coordinación interinstitucionales, tuvo conocimiento sobre la actitud agresiva del sospechoso con trabajadores de un establecimiento ubicado sobre la calle San José, en la colonia Real de San Vicente.

Con los datos debidamente recabados, los uniformados se trasladaron a la zona e hicieron contacto con el individuo de la alerta, a quien tras una inspección apegada completamente al protocolo de actuación le decomisaron cuatro bolsas plásticas que contenían un hierba verde y seca con las características propias de la marihuana.

En consecuencia y después de darle lectura a los derechos que la ley emana a su favor, los mandos detuvieron a Carlos "N", quien fue trasladado a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se definirá su situación legal.





GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

